

Información de la Junta Directiva

Carlos Pastor Bedoya – Presidente

Licenciado en administración de Empresas - Universidad Inca Garcilaso de la Vega, Magíster en Finanzas de la Universidad del Pacífico, y especialidad en finanzas en la misma universidad. Funcionario del Banco Wiese Ltda.- (actualmente Scotiabank) en el área de Administración de Créditos (1991- 1996). Gerente de Zumma Ratings de 2001 hasta septiembre de 2014. Catedrático a nivel de maestría en materias relacionadas con la valorización de empresas, gestión financiera y de seguros. Director Presidente de Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo.

Jesús Escobedo – Vicepresidente

Economista por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (Perú), Máster en Administración de Empresas por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas y por la Universidad Politécnica de Catalunya. Con más de 25 años de experiencia profesional, se ha desempeñado tanto en entidades del sector público como del privado, contando con una vasta experiencia en Finanzas, Control de Gestión, Asesoría Económica Financiera, Presupuestos, Planificación, y en Desarrollo y Ejecución de Proyectos. Se ha desempeñado desde 2009 como expositor y catedrático en Finanzas Corporativas, Mercado de Capitales, Habilidades Gerenciales y Planeamiento Estratégico. Director Vicepresidente de Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo.

José Andrés Morán – Secretario

Licenciado en Contaduría Pública – Universidad Centroamericana José Simeón Cañas – Máster en Administración de Empresas – Universidad Centroamericana José Simeón Cañas. Supervisor de Auditoría en KPMG en el período noviembre 1997 - abril de 2003; incorporándose en mayo de ese año a Zumma Ratings S.A. Clasificadora de Riesgo. De octubre 2014 a septiembre de 2017, se desempeñó como Gerente General de Zumma Ratings. De octubre 2017 a enero 2020 ocupó la posición de Director de Operaciones. Actualmente, se desempeña como Director Ejecutivo y Director Secretario de Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo.

Orit Pollak – Directora Suplente

BA en Administración de Empresas con especialización en Sistemas de Información (Ruppin College, Israel). Master en Administración de Negocios Globales por Freeman School of Business – Tulane University. Empresaria con más de 20 años de experiencia profesional en los sectores industrial, tecnología, hidrocarburos, minería y salud. Líder en grupo familiar, enfocada en la diversificación y crecimiento. Past Vicepresidente del Comité de Propiedad Intelectual en American Chamber of Commerce (AMCHAM) Perú y Directora de la Sociedad Nacional de Industrias de Perú (SNI). En octubre 2022 se incorpora a Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo como Directora Suplente.

Luis Madrid – Director Suplente

Ingeniero en Electrónica. CEO en Altinsatech y Execuplan del Perú. Consultor Senior en optimización empresarial, tecnologías y gestión de proyectos, con mas de 25 años de experiencia profesional en los sectores banca, industria manufacturera y extractiva, servicios, comunicaciones, entretenimiento y gobierno en instituciones en el Perú y en el extranjero. En septiembre 2022 se incorpora a Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo como Director Suplente.

Gabriela García Alas – Directora Suplente

Máster en Asesoramiento Financiero y Licenciada en Administración de Empresas, cuenta con certificaciones en Prevención de Blanqueo de Capitales (ACAMS) y otras relacionadas a AML, Gestión de Riesgos y Project Management. Laboró en organismo supervisor del sistema financiero en dirección de riesgos, supervisión de seguros, análisis financiero de aseguradoras, desarrollo regulatorio entre otras funciones desarrolladas. Se incorpora a Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo como Directora Suplente en marzo de 2024.